

Gemeinde Wiesing baut Energiegemeinschaft auf

WIESING. Seit 2023 wird der in Wiesing von der Gemeinde erneuerbare Strom mithilfe der neu gegründeten Erneuerbaren Energiegemeinschaft Wiesing (EEG) verteilt. Zur Gründung einer solchen Energiegemeinschaft sind zwei Rechtspersonen erforderlich. Der Verein der Schützenhilfe Wiesing, vertreten durch den Oberschützenmeister Stefan Schiestl und die Gemeinde Wiesing, vertreten durch den Vizebürgermeister Andreas Singer und der Kassier Marcus Huber sind die Ausschussmitglieder dieser EEG. Zehn Gemeindegebäude haben ihre Stromzähler auf Smartmeter-Technologie umgestellt und sind Teil der Gemeinschaft. Am Gemeindegebäude der Volksschule wird mit einer PV-Anlage Strom produziert. Dieser kann bei Überproduktion automatisch ohne bürokratischen Aufwand an alle Gebäude der EEG verteilt werden. „Erneuerbaren Strom direkt vor



Bgm Schiestl setzt auf erneuerbaren Strom direkt vor Ort. Foto: Walpoth

Ort produzieren und verbrauchen, ohne das überregionale Stromnetz zu belasten, ist unserer Meinung nach eine sehr gute Idee. Danke an die BH Schwaz, allen voran Sebastian Müller (KEM) für die Unterstützung dieses Vorhabens“, so Bgm Schiestl.